

El paso de san Josemaría por Andorra

Se cumplen 75 años del paso del fundador del Opus Dei por Andorra. Mons. Joan Enric Vives, copríncipe de este país pirenaico y arzobispo de Urgell, cuenta la oportunidad que este aniversario supone para aprender del espíritu de reconciliación, que san Josemaría procuró vivir y difundir a lo largo de toda su vida.

20/06/2012

San Josemaría llegó a Andorra la fría mañana del 2 de diciembre de 1937, después de una larga travesía a través de los montes de los Pirineos de Lérida. Allí permaneció hasta el día 10, acompañado de un grupo de jóvenes. Este suceso histórico, ampliamente documentado, ha sido objeto de libros y de jornadas de estudios a lo largo de los últimos años.

Mons. Vives, arzobispo de la Seu d'Urgell y copríncipe de Andorra, invita a aprovechar la efeméride del 75 aniversario del paso del Fundador del Opus Dei por este pequeño país. Afirma. "Andorra está convencidamente alegre, gozosa, de este paso de un santo en su vida"

En este vídeo, explica: “él perdonó, ayudó, sirvió, supo sacrificarse, vivir aquella contienda tan cruel con un espíritu de reconciliación y de perdón que es siempre lo que los santos nos comunican de parte de Dios: ojalá sepamos reconocerlo, acogerlo hoy y hacerlo fructificar para una nueva evangelización que debe ser también evangelización de paz y de reino de Dios”.

Más información: Aplec de san Josemaría, en Andorra. 75 Aniversario

Web Associació d'amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra
www.pallerols-andorra.org/

Web San Josemaría y Andorra
santjosepmaria.ad

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-paso-de-san-josemaria-por-andorra/> (11/01/2026)